

12.06.2015 - 08:25 Uhr

Rallye de poussettes pour le congé paternité

Bern (ots) -

Travail.Suisse appelle à se rendre à Berne le 30 août 2015 pour le premier « Rallye des poussettes » pour le congé paternité » (www.kinderwagen-rallye.ch). L'organisation faîtière indépendante des travailleurs et travailleuses demande depuis bien dix ans un congé paternité payé. C'est vraisemblablement le 1er septembre que la commission du Conseil des Etats pourra décider si elle veut vraiment passer à l'acte et se prononcer pour un congé paternité de deux semaines, qui est vraiment le minimum.

Informations au sujet du Rallye de voitures d'enfant: www.kinderwagen-rallye.ch

En ce moment au Parlement, une motion pour deux semaines de congé paternité est pendante. « Ces deux semaines sont le minimum absolu pour ces pères fraîchement émoulus » indique Matthias Kuert Killer, responsable du dossier politique sociale à Travail.Suisse. La motion vient d'être acceptée par la commission compétente du Conseil national. La commission du Conseil des Etats devra se prononcer le 1er septembre 2015.

Travail.Suisse appelle les familles à venir à Berne le dimanche 30 août pour le premier rallye des poussettes pour le congé paternité et ainsi lui donner une bien plus grande considération par une action joyeuse et colorée.

La plateforme www.papizeit.ch, lancée le 7 juin pour le jour des pères, connaît un grand succès. Beaucoup de pères témoignent avec des photos et des propos en disant pourquoi un congé paternité digne de ce nom est nécessaire. Aujourd'hui, un père fraîchement émoulu obtient selon la loi autant de temps libre payé que pour un déménagement : un jour ! Cela ne peut plus continuer ainsi.

Contact:

Matthias Kuert Killer, responsable du dossier politique sociale,
Travail.Suisse, 079 777 24 69
www.kinderwagen-rallye.ch

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100020454/100774090> abgerufen werden.